

Kitti Manver y Pablo Milanés destacan en la agenda de octubre

Ermua contará con una programación cultural plagada de actividades muy diversas y los aniversarios de Ongarai Eskola y Antxixiketan

AINHOA LASUEN

ERMUA. Artistas como Pablo Milanés o Kitti Manver serán protagonistas de la agenda cultural del próximo mes en Ermua, compartiendo programación mensual con una importante oferta musical, teatral, la organizada por colectivos locales y varios aniversarios.

La programación teatral da el pistoletazo de salida el 7 de octubre con la obra 'El inconveniente', con Kitti Manver, Marta Velilla y Víctor Palmero en el Ermua Antzokia, a las 20.30 horas. La entrada costará 15 euros y se podrá adquirir anticipadamente, al igual que en el resto de los espectáculos del teatro ermuarra, en la web y cajeros Kutxabank y en Lobiano.

El grupo Yllana también vuelve al municipio, destacando en la programación teatral con el montaje 'Greenpiss', que se ofrecerá el día

14, a las 20.30 horas en el Antzokia. La entrada costará 12 euros.

El día 15 se ofrecerá en Lobiano la obra de Cococó teatro 'Somos el enemigo', a las 20.00 horas. La entrada costará 5 euros. Por otro lado, el concierto de Chris O'Leary Band del día 8, ha sido suspendido por problemas de última hora. Las personas que hayan adquirido la entrada anticipada pueden llamar al 943 708 700 para la devolución del dinero. Por ello, la oferta musical de octubre se iniciará con el concierto de Suaia Dubaskustik que se ofrecerá en las jornadas de México rebelde, organizadas por Komite Internazionalistak de Ermua, el día 12. Comenzará a las 19.30 horas.

Una de las grandes sorpresas será la actuación del cantautor cubano Pablo Milanés, que ofrecerá su concierto el día 21, a las

Pablo Milanés cantará en el Ermua Antzokia varios temas nuevos y los más emblemáticos de su larga trayectoria profesional

20.30 horas, en el Ermua Antzokia. La entrada cuesta 20 euros.

Por otra parte, el próximo domingo, día 2, el Centro Cultural Castilla y León de Ermua organiza una feria medieval con diversas actividades en el entorno de la plaza.

El sábado, día 8, se celebrará en la villa el 25º aniversario del colectivo local de ocio y tiempo libre infantil y juvenil en euskera, Antxixiketan, que se desarrollará durante toda la jornada en la plaza Cardenal Orbe.

Las actividades de la semana cultural del Centro Andaluz de Ermua se desarrollarán del 17 al 23, en San Pelayo y la sede del centro.

Las Jornadas Micológicas de la villa ocuparán la plaza y Lobiano con sus actividades del 20 al 23 de octubre.

El Ongarai Eskola celebra el día 22 su medio siglo de vida, con actividades en el patio del colegio.

Como avance del San Martín Kulturala en Ermua, el día 28, Euskal Birusa organizará un festival de bertsolaris de primer orden. Comenzará a las 20.30 horas en el Antzokia. La entrada costará 10 euros. En el mismo programa, el día 31, con la organización de Antxixiketan, se contará con un concierto de Gaba Beltza, a las 22.00h.

Entre las actividades infantiles de octubre destaca 'Barixakueta' con juegos infantiles en el colegio San Lorenzo, a las 16.30 h., los días 7 y 21. También los cuentacuentos infantiles, en Lobiano, que se ofrecerán el día 8 y el día 22, a partir de las 17.30 horas.

El teatro infantil llegará el día 29, con la obra 'Aioko' de Zurrunka teatro. Comenzará a las 17.00 horas en el Antzokia (4 euros).



Entrega de los premios de la rifas Mugartea

El alcalde de Ermua entregó los premios de la rifa anual del colectivo Mugartea, que consisten en cuadros ganadores del certamen local de pintura al aire libre. El primer premio se entregará en fechas posteriores. Tere Mantecón, se llevó el segundo premio de la rifa (número 2882), y el hijo de Jesús Mari Martín, recogió el tercer premio (número 776).

El ermuarra Miguel Ledesma es el actual Campeón de Europa de Triatlón media distancia sub-25

A.LASUEN

ERMUA. El joven triatlético local Miguel Ledesma Blanco es campeón de Europa de Triatlón Media Distancia sub-23. El ermuarra logró el primer puesto en la prueba disputada en Bilbao del Campeonato de Europa de Triatlón de Media Distancia, en la categoría de hombres de 20 a 25 años. Ledesma completó las rutas de natación, ciclismo y carrera en un tiempo de 4 horas, 14 minutos y 27 segundos.

La prueba arrancó con una vuelta a nado a la ría (1.900 m.), que Ledesma completó en cabeza de su categoría 28 min. y 41 seg.). El ermuarra se subió a la bicicleta para completar una ruta de 82,5 kilómetros. Para este tramo necesitó 2 horas, 14 minutos y 38 segundos, y encarró la última prueba: 21 kilómetros de carrera. Una hora, 23 minutos y 55 segundos después cruzó la meta como Campeón de Europa en la categoría de hombres de 20 a 25 años.



Kitti Manver, protagonista de la comedia 'El inconveniente' (día 7). E.C.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

Entre la vida y la muerte V.O.S.E 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora. Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 a 22.15 cada hora. Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Lekunberri (Isasi, 31).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarondo (Zehar kalea, 2)..

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mendinueta (Urkizu pasealekua, 6. Eibar).

DEBA

Euskal Jolas sigue en buena racha

Barinagarrementeria y Berasaluce jugarán en Aldats hoy a las 20.30 horas y el domingo a las 9.00, Iruleak

ANDER SALEGI

DEBA. Euskal Jolas ha comenzado con buen pie el campeonato de pala. Los resultados continúan acompañando a las parejas de barras en las primeras jornadas. La última jornada se saldó con un pleno de victorias en Euskal Jolas y derrota en Iruleak Emakume Pilotariak.

En el campeonato federado de Gipuzkoa en la modalidad de pala con pelota de cuero en segunda división militan la pareja formada por Imanol Etxeberria y Manex Beitia. Esta pareja ha comenzado muy bien el campeonato, hasta el momento cuenta las jornadas por victorias, tres de tres. Están encaminados a conseguir el objetivo del ascenso y de momento van por buen camino. Los partidos se juegan a 35 tantos y de momento ningún rival ha llegado a incomodarles. De los tres partidos disputados tan solo una pareja ha llegado a los 16 tantos el resto se ha quedado por debajo. La semana pasada jugaron en Deba, en Aldats ante el Txost. Comenzaron bien los de Oiartzun con un parcial de 1-4, les costó a los debarra entrar en el partido, pero una vez que espabilaron pusieron una marcha más de intensidad y se escaparon en el marcador no dejando a sus rivales ninguna opción. Resultado final 35-14. Mañana comenzarán con la vuelta de los partidos y lo harán desplazándose a ordizia para jugar a partir de las 19.00 horas contra el Oiangu1, segundo clasificado y en el que en el fronton debarra finalizaron con un resultado de 35-16.

En el mismo campeonato, pero en tercera división, Euskal Jolas está representado por la pareja Aritz Aristi e Iñaki Badiola. Este tándem no pudo conseguir la victoria en la primera jornada, pero en la segunda y en la tercera jornada han logrado sendas victorias. La semana pasada jugaron un buen partido, que fue muy igualado contra el Oiangu3 en Ordizia, con un resultado final de 33-35. El sábado les tocará volver a jugar fuera de casa. Aristi y Badiola se desplazarán a Andoain para comenzar la vuelta de los partidos de esta primera fase. El partido se jugará a partir de las 10.45 horas contra el Gazteleku. Los debarra son segundos en la clasificación, mientras que los de Andoain son líderes.

Paleta con goma

En el campeonato federado de



Badiola y Aristi han cogido una buena racha. FOTOS ANDER SALEGI



Berasaluce golpea una bola durante un partido.



Etxeberria realiza un saque.

Gipuzkoa de pala con pelota de goma de tercera división, Euskal Jolas está representado por Aitor Barinagarremeteria y Xabi Bersaluce. Hace dos semanas comenzaron el campeonato en Deba contra el Eibar. El encuentro comenzó igualado, pero al final los debarra acabaron llevándose la victoria. La semana pasada ampliaron la buena racha y lograron una nueva victoria contra el Zarautz. Partido igualado al principio. Los debarra cogieron ventaja jugando con la pelota amarilla y fue ahí cuando consiguieron escaparse en el marcador. Los tantos fueron largos y el nivel físico de los debarra era mayor que los de Zarautz, de esta

manera consiguieron hacer muchos tantos. Hoy a partir de las 20.30 horas el frontón Aldats acogerá un derbi entre debarra y mutrikuarras (Danok Bat 2). Los de Mutriku parten un puesto por encima de los debarra.

En el mismo campeonato, pero en el apartado femenino, de segunda división, la localidad debarra está representada por Iruleak Emakume Pilotariak. Mendizabal y Rosa se desplazaron a Hernani y no les fue bien. Perdió 30-15. El próximo domingo 2 de octubre jugarán en Deba, en Aldats, a partir de las 9.00 horas contra Su Berri, últimas clasificadas, mientras que las debarra son terceras.

MENDARO

'Aizkora hotsak goi mendietan' biharko plana

AMAGOIA ZABALA

MENDARO. Alex Txikon eta Xabier Erro mendizaleak, eta Ernesto Ezpeleta 'Bihurri' aizkolaria protagonista diren 'Aizkora Hotsa goi mendietan' dokumentalaren proiektzioa antolatu da San Agustín antzokian ostiral honetarako. Emanaldia 20:00etan hasiko da, eta sarrera guztiz doakoa izango da. Emanaldiaren ostean mendizale bizkaitarrak eta aizkolaria hitza hartuko dute.

Dokumentalaren sinopsiak honela dio: bidaia bat, bi helburu eta hiru pertsonaia. Alex Txikon eta Xabier Erro mendizaleak, Ernesto Ezpeleta 'Bihurri' aizkolaria batera Euskal Herriatik Pakistanerako bidaia egingo dute autoz, azkeneko helburu batekin, furgoneta Felix Baltistan Fundazioari ematea, Karakorumean. Alexek gainera G-1 eta G-2 mendiak igotzeko erronka hartuko du, baita K-2a ere, munduko bigarren tontorrik altuena.

Beldur barik txapelketa

Beldur Barik txapelketa abian

da beste behin eta Mendaron ere, txapelketari indarra ematea nahi zaio eta Lehiaketa- ren nondik norakoak izango diren bihar ostirala, irailak 30, egingo den batzarrean aurkeztuko dira, arratsaldeko 18:00etan Udaletxeko Udalbatza aretoan

Txapelketa, 12 eta 20 urte arteko gazteei eta euren gurasoei zuzendua egongo da. Horrekin emakumeek jasaten duten bereizkeria-egoerei aurre egiten dioten neska-mutilen arte-adierazpen mota oro bul-tzañu nahi da. Lanak errespetuan, berdintasunean, askatasunean, autonomian, erantzukizunean eta indarkeria se-xistaren gaitzespen irmoan oi-narritutako jokabide eta jarre-rak izan behar dira.

Elkarteratzea.

Atzo iluntzeko 19:30etan hainbat herritar elkartu ziren Udaletxearen aurrean Benidorm, en bere bikoteak hil berri duen Maria Luisa I,ren hilketa salatzeko.

ERMUA

En marcha el programa 'Bookstart Euskadi'

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El Alto Comisionado contra la Pobreza Infantil Ernesto Gasco, el alcalde de Ermua, Juan Carlos Abascal y la presidenta de la Asociación Mestiza, Ana Molina, han presentado el programa de promoción lectora para niños y niñas 'Bookstart Euskadi' en Ermua.

'Bookstart Euskadi' es un programa piloto que tiene como objetivo garantizar que todas las niñas y niños en situación de pobreza o exclusión social puedan tener acceso a libros en sus hogares desde la infancia temprana, porque «leer transforma». La idea principal es fomentar un cambio social a través de la promoción lectora desde la infancia temprana.

Este programa ofrecerá a las familias de niños y niñas de entre 0 y 2 años censados en Ermua un paquete gratuito con tres libros –uno en euskera, otro en castellano y un tercero en inglés–, además de información sobre los beneficios de la lectura, las rimas y las canciones. Por

otra parte, las familias tendrán la oportunidad de participar en la actividad de promoción lectora Liburu Baby Kluba, impulsada desde hace años por la biblioteca municipal.

Gasco señalaba que acercar la lectura a los niños y niñas durante la primera infancia «tiene un impacto muy positivo tanto en su desarrollo y en su rendimiento escolar como en sus habilidades sociales, especialmente en el caso de niños y niñas en hogares con menos recursos».

Por su parte, el alcalde reconocía que se trata de un proyecto muy ilusionante y transversal, ya que trabaja y aún «lo cultural y lo social» para enfrentar los retos actuales de la sociedad. También Ana Molina subrayaba la importancia de la lectura para todos, y añadía que los libros que se entregarán a las familias conformarán una oferta inclusiva: «se ofrecerá la posibilidad de incluir libros para niños y niñas con necesidades especiales, como por ejemplo, problemas de visión, audición o dificultades para realizar actividades motoras».